

Nuestro Manantial contra el Cambio Climático

Nov 04, 2021

- Compensación de carbono, reforestación de planicies, protección de humedales, ríos y fauna local, producción forestal renovable, apicultura, y generación de empleo para la comunidad son algunos de los pilares que sostienen nuestro Proyecto Forestal Hacienda el Manantial en los Llanos Orientales.

Estamos en un momento decisivo en la lucha contra el cambio climático, y hoy más que nunca necesitamos aunar esfuerzos y generar cambios que nos permitan garantizar un futuro para el planeta. En Novartis somos conscientes de la necesidad de actuar responsablemente pensando en las generaciones futuras y esto nos motiva a liderar el camino en acciones de conservación y sostenibilidad ambiental.

La industria farmacéutica, igual que el resto de los actores en la sociedad, también tiene un papel que cumplir. Por eso, de forma transversal en toda nuestra operación, nos esforzamos en hacer un uso eficiente de los recursos naturales y minimizar el impacto ambiental de nuestras actividades, contamos con estrategias claras y objetivos ambiciosos en cambio climático, consumo de agua y gestión de residuos. Nuestra ambición es ser el catalizador de un cambio positivo y líderes en sostenibilidad medioambiental.

Uno de nuestros compromisos de sostenibilidad con el planeta, y que además se alinea con el Objetivo 13: Acción por el clima, incluido en La Agenda de Desarrollo 2030 de la Asamblea General de la ONU, tiene que ver con soluciones ambientales que protejan la biodiversidad de los países donde operamos. Y para muestra, nuestro **Proyecto Forestal Hacienda el Manantial**, ubicado en Colombia, específicamente en el municipio de Puerto López en el departamento del Meta.

Este proyecto, iniciado en 2014, pretende recoger 1 millón de toneladas de dióxido de carbono (CO₂) para el 2035, buscando así compensar las emisiones industriales de carbono y contribuir a que Colombia cumpla con los compromisos internacionales expresados en los Objetivos de Desarrollo Sostenible del Acuerdo de París. Igualmente, motivamos la producción de recursos forestales renovables, el acercamiento a la biodiversidad de manera sostenible y la protección de fuentes hídricas en el piedemonte llanero, una de las zonas colombianas más afectadas por la deforestación ocasionada por la ganadería extensiva.

El Proyecto Forestal Hacienda el Manantial cuenta con una extensión de aproximadamente 3.600 hectáreas, el equivalente a 4.600 canchas de fútbol, de las cuales 2.600 hectáreas están siendo reforestadas con más de 3 millones de árboles de 15 especies nativas y tradicionales como acacia, caucho y otras especies maderables. Las hectáreas restantes corresponden a los humedales, bosques nativos y ríos que protegemos para conservar un ecosistema mucho más diverso.

La Hacienda El Manantial también cuenta con 1.000 colmenas con más de 60 millones de abejas que producen miel, y en un futuro: cera, propóleo y apitoxina (veneno de abejas). Conservando las poblaciones de esta especie, que han sufrido un colapso en las dos últimas décadas debido al uso de insecticidas y herbicidas, no solo garantizamos la polinización de la vegetación local, sino que la apicultura nos permite producir un producto de valor agregado que genera empleo y beneficios económicos para las comunidades locales. Así, la Hacienda el Manantial será fuente de 300 empleos directos en operaciones de vivero, plantación, poda, raleo y cosecha, entre otros.

Nuestro Manantial es una propuesta innovadora forestal y sostenible que genera resultados concretos en

diferentes ejes como el medioambiental, social y económico, además de buscar emerger aprovechando de modo sostenible la riqueza de los recursos naturales. Con acciones como estas, nos reafirmamos en nuestros objetivos ambientales, que también respaldan nuestro propósito principal de reimaginar la medicina. Naturaleza y salud están intrínsecamente ligadas, por tanto, cuidar el planeta también es una forma de generar confianza en la sociedad y mejorar la vida de las personas.

Source URL: <https://www.novartis.com/co-es/news/media-releases/nuestro-manantial-contra-el-cambio-climatico>

List of links present in page

- <https://www.novartis.com/co-es/co-es/news/media-releases/nuestro-manantial-contra-el-cambio-climatico>